
1 ・ 山道が多かったですねー。

2 ・ ほとんど山道は走れないくらいの道でした。気持ち良かったですが、ポイントはとても難しかったです。

3 ・ 坂が多く、大変でした。達成感がとてもあって楽しかったです。

4 ・ 山の中のチェックポイントが難しく、見つけられない所がいっぱいありました。

5 ・ 生駒の坂はきついのを再確認させられました。

6 ・ 楽しかったです！でも、CPが難しくって作戦が大切とつくづく思いました。

7 ・ 地図を見やすくしてほしい

8 ・ 坂が多く大変でした。

9 ・ もう少し素人用の優しい地図が頂けたら・・・

10 ・ プロコースとゆるゆるコースなどがあれば参加しやすいかもしれません。

11 ・ 今年はスタートが山の中で、最初から地図が読めずバタバタでした。

12 ・ 余り知識のない者には難しかったです。それでも自然の中で風を感じながらいい汗をかくことが出来てとても楽しかったです。

13 ・ 最初の要領がわからず、少し戸惑いましたがとても楽しかったです。

14 ・ 生駒を好きになりました！！

15 ・ とても良く考えられたコースで満喫できました！

16 ・ 町の名所など回り、生駒という町が好きになりました。

17 ・ 山道が多くて近くまで行ったけれど場所を見つけるのが大変でした。

18 ・ たのしかった！

19 ・ ゴール後水分補給がもっとあると嬉しい。

20 ・ 初めての参加で戸惑うことも多く、もっと柔軟な対応が出来ればよかった。

21 ・ レインボーかき氷食べたかったよー

22 ・ 走力以上に戦略やチームの意思決定がモノを言うのを痛感しました。それが難しくもあり、楽しみでもあると感じました。

23 ・ エリアが広いので、もう少し時間が長くても良いかもと思いました。

24 ・ 一筆書きのルートにするために、頭を使わないといけなくて面白かったです。

25 ・ CPがとても難しい配置となっており、手ごたえがありました。

26 ・ とても面白かったです。今後も続けてください。

27 ・ 今回初めての参加でしたので、作戦がイマイチだったので、反省を踏まえて次回がんばりたい。

28 ・ 点数の付け方がなるほど、と思える点数だったので面白かった。よく考えておられるなぁ。

29 ・ 初参加でしたが、あっという間の6時間でした。楽しかったです！

30 ・ 時間制限が気になって景色を楽しんだり名所を味わうこともなく先を急いでしまったことが心残りです。。。

31 ・ が、来年参加するとしたらなおさら急いでしまいそうな気も・・・・。

32 ・ 全くの初心者でしたが面白かったです。

33 ・ 普段の登山やトレラントはまた違った楽しみを知ることが出来ました。ありがとうございました。

34 ・ 地元が東大阪で生駒の道はたくさん知っているつもりでしたが、びっくりするくらい一杯あって。。。また来年も参加したいです。
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35 ・ 地図の見方が意外と難しく、スタート時はテンションも高く興奮して自分の位置を見落としてしまいました。

36 ・ スタートのマークを黒塗りの丸か、色を変えるなどすると見やすいと思いました。

37 ・ 今回、枚岡－石切の方を走ったのですが、パンや、かき氷がなくて残念でした。

38 ・ 初めて参加しましたが、とても楽しかったです。

39 ・ 毎度面白く難しいマニアックなポイントでとても楽しい。

40 ・ たまにポイントの難しさと点数の差がありすぎてつっこみどころもありで、それもまた楽しかったです。

41 ・ 初めて参加しました。疲れたけど、チームの皆さんと一緒に行動することでいい思い出が出来ました。とても楽しかったです。

42 ・ 楽しい！全力！

43 ・ 初めて参加させていただきました。ロゲ自体初だったのですが、チームで相談しながら進むのは楽しいですね！

44 ・ 山道が意外と沢山小道があって難しかったです。また参加したいです。ありがとうございました！

45 ・ 初めて参加しました。もともと登山が好きなのでトレランの感覚で街と山とも楽しめて良かったです。

46 ・ 結構皆さん走っている人がいてびっくりしました。初参加でしたが、楽しかったです。

47 ・ 今年は山スタート＆ゴールでかなり苦戦しました。来年は平地中心を希望します。

48 ・ 大変面白かったです。地元でも知らない所がいっぱい。

49 ・ トレイルが多く足にくる大会でしたが、走りごたえのあるコースだと思います。

50 ・ スタッフの皆様朝早くからご苦労様でした。たいへん楽しかったです。ありがとうございました！

51 ・ 初めて参加しましたが、楽しかったです。

52 ・ 地図はもう少し目印になる送電線や建物のマークを残してくれた方が読図しやすく楽しめると思います。

53 ・ ポイントによっては道が荒れている箇所があったので注意が必要であると感じました。

54 ・ ラストに登らせるとはさすが！！来年はトレイルのみでどうでしょう？

55 ・ 例年より難しく思いましたが、非常に楽しかったです。

56 ・ 何年か前にもCP100に挑戦しましたが、前回も今回もダメでした。続けていただけているからこその楽しみ方です。

57 ・ また生駒周辺の色々な町の顔が見られて楽しかったです。

58 ・ 山と平地の両方を楽しむことが出来て良かったと思います。

59 ・ とにかく平地が少なくてしんどいけど、面白い。

60 ・ 生駒山麓、矢田丘陵もポイントも多くて楽しめる。

61 ・ 前回、前々回と入賞させていただいて楽しかったです。今回はどうかわかりませんが、今までで一番足で稼げたので満足です。

62 ・ 初めて参加しましたが、とても面白く楽しかったです。

63 ・ スタッフの皆様の対応も良く、大会運営をスムーズにして頂いた事に感謝します。ありがとうございました。

64 ・ ポイント設定が何とも凄かった☆

65 ・ 殆ど山の中を走っていた(笑)トレランシューズで参加するべきだった。スタッフの頑張りが輝いていた！！

66 ・ 町の中の地図が分かりづらかったです。

67 ・ 初フォトロゲ楽しかったです。

68 ・ 今年も楽しい6時間を過ごすことが出来ました。ありがとうございます！
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69 ・ 良い。

70 ・ 毎年楽しく参加しています。今回の会場は難しかったです。

71 ・ 運動不足なので少しつらかった。でも、楽しかったです。

72 ・ とても面白かった。でも、後20年若いか老いたらリベンジしたいです。

73 ・ スタート＆ゴールが山の中からだったので、去年より少しハードルが高いように感じました。

74 ・ 3回目の生駒ロゲ、天気も良く、生駒の山々、街並みがきれいでした！

75 ・ 来年はガチ走りして優勝目指します(笑)

76 ・ 生駒は初めて来ましたが、良いところでした。パン屋が多くてどのパンも美味しかったです。

77 ・ コースもアップダウンが多くて良かったです♪

78 ・ フォトロゲ2回目の参加で、6時間は初めてでした。最初は元気でしたが1時以降はだれて大変疲れました。

79 ・ 生駒は坂が多すぎる～！！

80 ・ 楽しかったです。

81 ・ 生駒がこんなに魅力的な街だとは知りませんでした。

82 ・ 坂が多く、寺社も美しかったです。ゴールの水も美味しかった！スタッフの皆様お疲れさまでした！ありがとうございました。

83 ・ 参加者がかなり多くてびっくりした。CPが難しいところが多かった。

84 ・ 他のフォトロゲより生駒はCPを見つけるのが難しいですが、それが面白いです。来年も楽しみにしています。

85 ・ 今回、スタート＆ゴールが山の中というコースのきつさと、新緑を楽しめた。

86 ・ 初めての参加でしたが、本当に楽しかったです。

87 ・ 今回は山の中がスタート＆ゴールということで、帰りの時間配分を考えて回るのが難しかったですが良い経験になりました。

88 ・ 稲蔵寺でのエイドがとてもとても嬉しかったです。

89 ・ 山にCPが多くて面白かったです。ただ、先に街を回ったので時間切れでした。。。

90 ・ 毎回楽しいコースで生駒にこんなところがあったんだと色々見つけながら走らせてもらっています。いつもありがとうございます。

91 ・ 今年は気持ちの良い天気で楽しかったです。

92 ・ 楽しかったです。

93 ・ 山の中に入ると道が険しくて難しかったです。

94 ・ 生駒は奥が深い。

95 ・ スタッフの皆様いつもありがとうございます。今年も楽しませていただきました。今後も続けて欲しいです。

96 ・ 今年は涼しくて助かった。

97 ・ 初フォトロゲでした！！地図読みは難しいけどその分楽しめました。

98 ・ とにかく楽しかったです。

99 ・ 色々な風景を見れて良かったです。

100 ・ 山の中を歩いたり、街の中を歩いたりして色々な体験が出来ました。

101 ・ 生駒がこんなに広いとは思っていなかったのでとても疲れました。

102 ・ 出来ることなら来年も開催して、参加したいです。お疲れさまでした。
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103 ・ 初めてフォトロゲイニングに参加しました。生駒市は「坂の街」という印象を受けました。

104 ・ 山あり、街ありで参加者も目的が複数選べるところが面白い企画だと思いました。

105 ・ 途中、お寺で地元の方に次のCPへの近道が聞けたり、楽しかったです。

106 ・ 山の中にCPがあって面白かったけど、地図に無い道もあったりしてそこには道をつけて欲しかった。

107 ・ ドライブウェイの休憩所から見えた大阪生駒両方の絶景が爽快でした。

108 ・ フォトロゲとは言いつつも、山側のCPは結構な「ハードさ」でした(笑)

109 ・ 家から近いのでまた参加したいです。

110 ・ 何年も続けて欲しい。

111 ・ 何度か道を間違えたのが残念でしたが、楽しく完走出来て良かったです。

112 ・ 生駒の街中のお店のCPを増やしてほしい。

113 ・ 初参加です。初めて生駒へ来ましたが、山続きに住宅が建っているので驚いた。

114 ・ 坂道多いー。和歌山の山並みとはまた違う景色で楽しかったです。

115 ・ 今回は山麓公園のスタート＆ゴールで難易度高めのように思います。

116 ・ 山にチャレンジしましたが、思うように点数が伸びず、初めから街ロゲで頑張ればよかった。

117 ・ ただ、生駒からの眺望は最高でした。生駒の良さをSNSでUPしておきます。

118 ・ 楽しかった。

119 ・ 昨年と比較してですが、、、山の上のゴールはとってもキツカッタです。でも楽しかった！！ありがとうございました。

120 ・ 運営の皆様、ご苦労様でした。ありがとうございました。

121 ・ 初めて参加させていただきました。思ったより難しくて困りましたが、途中紅茶や氷も食べれて、景色も良く、

122 ・ 時間内にすごくがんばってゴール出来てとても楽しかったです。ありがとうございました。

123 ・ 頭も体も目いっぱい使って楽しめてサイコーでした。

124 ・ ルートを考えるのが難しかったけど、ポイントを見つけるとすごく嬉しかった。

125 ・ 道が険しかったので怖かったけど楽しかった！

126 ・ 高山やくろんど池方面を行きたいです。

127 ・ エイドでの飲み物、フルーツ等のおもてなしが嬉しかった。

128 ・ 矢田丘陵や生駒山中のトレイルも気持ちよかったし、

129 ・ 一般ロードもあったので、トイレや食料調達ができたり電車も乗れて色々楽しめて良かったです。

130 ・ 地図が玄人向けだと思った。

131 ・ うつ伏せ地蔵、期待どおりでした。難しいポイントでしたが楽しかったです！

132 ・ 食べ物ポイントもっと欲しいです。

133 ・ 山が中心のロゲは貴重なので、このまま続けていただければ嬉しいです！

134 ・ 6時間あっという間でした。楽しかったです。

135 ・ 山道は思った以上に大変でした。

136 ・ 高低差が激しくしんどかったが、トレイルラン、街ランが一緒に楽しめて良かった。
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137 ・ 地図読みラン、アップダウン、とても良かった。

138 ・ フォトロゲイニングで初めて読図をしました。着いた時の達成感は特別なものだなと感じました。

139 ・ 自身で何かを探し、見つけ出す感覚というのは決まったルーティーンで日常を過ごしていると忘れがちなので

140 ・ とても大切な感覚だと思います。それを思い出させてくれるすてきな経験になりました。

141 ・ 久しぶりの参加で、会場が変わっており変化があって楽しかった。

142 ・ CPの配置が絶妙で作戦に迷った。

143 ・ CP５０はもっと高得点でも良かったのでは？生駒の山はワラーチではきついですね。

144 ・ 色んなコース、景色があり、緑がたくさんで気持ち良かったです。ありがとうございました。

145 ・ スタッフに感謝

146 ・ スタート地点の表示方法変えてほしい。

147 ・ 思った以上にきつかったですが気持ちのいい汗かきました。

148 ・ ポイントが見つかりにくかった

149 ・ いつも楽しませてもらっています。また来年もよろしくお願いします。

150 ・ 毎年楽しみにしています。今年はスタート地点が変わって心機一転で良かったです。

151 ・ 市長まで来られていて、この競技に賛同されていて嬉しいです。是非これからも続けてください。

152 ・ いつも楽しい。

153 ・ 今回山のエリアを中心に回り疲れましたが暑さ対策にはなったと思います。

154 ・ 地元の交通網を利用するので、今まで行ったことのない施設も遊べそうなところを知ることが出来て良かったです。

155 ・ 終わってからすぐにビールを飲みたいです。

156 ・ 今回も楽しませていただきました。CPの配置が絶妙で色々な戦略が取れるので面白いです。

157 ・ 読図力が必要な大会で、山の中にCPが多数あり楽しめた。

158 ・ いつも難しいコースでやりがいがある。

159 ・ 毎年面白いです。

160 ・ しんどかったけど楽しかったです。

161 ・ 山の部分が多く、今までのフォトロゲは町中心でやっていたのをあえて山に行ってみました。とても楽しかったです。

162 ・ 毎年参加していますがとっても楽しいです。坂に裏道・山道・生駒は懐が深い。

163 ・ 今回、山歩きが多かったので楽しかった。

164 ・ 今回は山に時間を費やしてしまって思うようにポイントが取れなかった。。ので、あまり楽しめなかった。

165 ・ めっちゃしんどかったけど、面白かったです。

166 ・ ありがとうございました！

167 ・ CP間の距離が狭い気がする。


